

Schön und Reinecke
Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte in Bürogemeinschaft

Schön und Reinecke, Ebertplatz 10, 50668 Köln

Herrn Rechtsanwalt
Wilfried Schmitz
De-Plevitz-Str. 2

52538 Selfkant

Per e-mail und beA

Datum: 16.11.2020

Unser Zeichen 315 - Rei

Schmitz gegen Gottfried

Eberhard Reinecke
Sven Tamer Forst
Fachanwälte für
Miet- und Wohnungseigentumsrecht
Urheber- und Medienrecht

In Bürogemeinschaft mit:

*Reinhard Schön
Rechtsanwalt (bis 30.04.2020)*

*Lucia Alfonso
Rechtsanwältin*

*Sibylle Krenzel
Fachanwältin für Strafrecht*

*Dr. Andrea Struwe
Rechtsanwältin*

*Ebertplatz 10
50668 Köln*

*Telefon: (0221) 921513-0
Telefax: (0221) 921513-9*

*kanzlei@rechtsanwael.de
www.rechtsanwael.de*

LG Fach: 1647

Sehr geehrter Herr Kollege Schmitz,

wir zeigen an, dass wir Herrn Rudolf Gottfried anwaltlich vertreten. Ihre e-Mail vom 30.10.2020 wurde uns von unseren Mandanten weitergeleitet.

Schon allein auf Grund der von Ihnen in eigenem Namen erstatteten Strafanzeige vom 10.05.2019 gegen Angela Merkel darf unser Mandant zulässiger Weise die Meinung äußern, dass sie ein Rassist sind.

Da im Übrigen das Wortgetöse in ihrer e-Mail in umgekehrt proportionalem Verhältnis zum juristischen Gehalt steht, weisen wir nur noch auf folgendes hin:

- Im deutschen Recht kann niemand verpflichtet werden, sich zu entschuldigen.
- Gegenüber Meinungsäußerungen gibt es keinen Widerrufsanspruch, weil „niemand gezwungen werden kann, seiner subjektiven Meinung öffentlich abzuschwören“ (BGH VI 140/98)

- Ein Schadensersatzanspruch wegen Ehrverletzung gibt es nicht, ein Anspruch auf Geldentschädigung nur unter ganz besonderen Ausnahmeveraussetzungen (BGH VI ZR 175/14), die mit Sicherheit dann nicht vorliegen, wenn Sie selber erklären: „und das, was Sie sagen oder tun für jede Friedensbewegung und auch für mich letztlich vollkommen irrelevant sein muss.“

Sollten Ihnen diese Hinweise nicht ausreichen, sondern sie dasselbe noch einmal vom Gericht bescheinigt bekommen wollen, können Sie für den Fall einer gerichtlichen Auseinandersetzung uns als Prozessbevollmächtigte des Herrn Gottfried angeben.

Mit kollegialer Hochachtung

Reinecke Rechtsanwalt